

**Spielgerät mit scharfen Zähnen**  
Neues Krokodil am Stadtparkweiher



Freuen sich über das schöne Holzkrokodil (v.l.) Marianne Lachmann, Joachim Kintscher und Martin Hörndler. Foto: Privat

**SCHWABACH** (pm/vs) - Es ist Spielgerät und Sitzmöglichkeit in einem: Seit kurzem gibt es Zuwachs bei den Holzkrokodilen am Stadtparkweiher.

Initiatorin und Ideengeberin Marianne Lachmann freut sich zusammen mit dem Schwabacher Künstler Joachim Kintscher und Martin Hörndler vom Baubetriebsamt über das neue Kunstwerk. Drei Wochen hat Joachim Kintscher einen

Eichenstamm mit der Motorsäge bearbeitet und diesem Urzeitler Gestalt verliehen. Dabei hat er darauf geachtet, dass das Holz schön glatt wurde, damit sich Kinder nicht verletzen können, wenn sie darauf klettern. Das alte Krokodil ist in die Jahre gekommen und an vielen Stellen morsch geworden. Es befindet sich gerade in der Werkstatt, wo Joachim Kintscher versucht, es wiederherzustellen. Wenn es klappt, wäre die Tierfamilie dann komplett.

**Luis Merkel war in Büchenbach auch dieses Jahr nicht zu schlagen**

Titel des Jugendstadtschachmeisters erfolgreich verteidigt

**BÜCHENBACH** (pm/vs) - Der alte ist auch der neue Jugendstadtschachmeister der Stadt Roth in der Königsdisziplin Schach. Luis Merkel errang den Titel nach sieben spannenden Runden mit insgesamt 17 Teilnehmern.

Die Plätze zwei bis vier gingen an Christian Zimmer, Sanyukt Misra und Matteo Kumar. Als bestes Mädchen errang Kim Burger Platz 5. Sechs der 17 Spieler konnten erste Turniererfahrungen sammeln.

Für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer gab es eine persönliche Urkunde und einen Sachpreis vom Zweiten Rother Bürgermeister Hans Raithel überreicht, der für dieses Sportereignis die Schirmherrschaft übernommen hatte.

Besonders hat sich die Schachgemeinschaft Büchenbach/Roth e.V. als Veranstalter darüber gefreut, dass der junge Nachwuchs nicht abreiße. Zu-



Luis Merkel (mit Pokal) hatte auch in diesem Jahr die Nase vorne. Foto: © Stadt Roth

dem lag der Altersdurchschnitt bei den 17 Teilnehmern bei 13 Jahren. Dafür, so der Veranstalter,

habe es es ein bemerkenswert hohes Spielniveau gegeben. Fast alle Teilnehmerinnen

und Teilnehmer hätten mehr als 50 Prozent der möglichen Punkte geholt.



**Kirchweih Georgensgmünd**



**Auf geht's zu fünf spannenden Volksfesttagen!**  
Fünf Tage lang wird im Ortszentrum mit vielen Brauchtumselementen gefeiert

